TOOUE MANUAL DE CAMPANAS

Albaida, pueblo de la Comunidad de Valencia, mantiene desde el siglo XIII el toque manual y diario de campanas. Una tradición ininterrumpida y el único campanario que nunca se ha electrificado. Siempre han tocado, repicado y volteado los campaneros.

Fueron los únicos que se resistieron a la crisis del gremio y han perpetuado la tradición. Han investigado y continuado la tradición campanera local y comarcal. Un manual recoge los más de 3 200 toques, revolteos y repiques que se interpretan en Albaida a lo largo del año y diariamente.

En el pueblo marcan el transcurso de la jornada. Al amanecer, el toque de alba, anuncia un nuevo día; el toque del Ángelus al mediodía; por la tarde, cuando el día acaba, lo anuncia el toque del Ave María y; finalmente se despide el día, con el toque de Ánimas, en memoria de las personas que ya no están.

Teniendo en cuenta que solo se conserva el patrimonio que está vivo, el campanario de Albaida es un museo vivo, que se encarga de conservar y perpetuar un Bien de Interés Cultural Inmaterial, reconocido por la Generalitat Valenciana en 2013.

FEBRERO

47**-2022-**318

Sol: 8.07 a 18.51 — Luna: 19.39 a 9.52 (17) Luna llena a las 17.56 en Leo

16

Me he dado cuenta de que la mayoría de la gente está demasiado preocupada con su propia vida para dedicar a los demás el menor pensamiento.

DOUGLAS COUPLAND

Miércoles

Ss. Juliana; Elías y cc.: mrs. Maruta de Martirópolis: ob. Bto. José Allamano.

Misa: De Feria del T.O. (6.ª sem.)